

PRESSEMITTEILUNG #718- 11.12.2023

Beate Raudies:

Das haben sich unsere Landesbediensteten verdient!

Zur Ankündigung von Finanzministerin Monika Heinold, den Tarifabschluss für den öffentlichen Dienst zeit- und wirkungsgleich zu übernehmen, erklärt die finanzpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Beate Raudies:

„Wir begrüßen die Ankündigung der Landesregierung, den Tarifabschluss für den öffentlichen Dienst der Länder zeit- und wirkungsgleich zu übernehmen. Damit erfüllt Finanzministerin Heinold, was wir im letzten Landtag per Antrag gefordert haben. Wir werden genau darauf achten, dass den Worten jetzt auch Taten folgen!

Das ist ein positives Signal an alle Beschäftigte im Landesdienst. Sie haben lange genug auf einen Inflationsausgleich warten müssen. Nach den Belastungen der Corona-Pandemie erhalten sie jetzt eine angemessene Erhöhung der Gehälter sowie eine Einmalzahlung. Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle unserem Bundeskanzler Olaf Scholz, der die steuer- und sozialabgabenfreie Inflationsprämie ermöglicht hat!“